## **Kurt Wilhelm**

Kurt Wilhelm führte während beinahe vier Jahrzehnten den einstigen «Familienbetrieb» von 40 000 Versicherten zum Grossunternehmen mit 430 000 Versicherten. Nach einer kaufmännischen Lehre bei der «La Suisse» in Aarau begann Wilhelm 1966 seine Laufbahn bei der Sanitas auf der Niederlassung Lausanne. Während der folgenden drei Jahre baute er als Niederlassungsleiter die Sanitas in der Westschweiz auf. 1969 kehrte er nach Zürich zurück und wurde zum Vorsitzenden der Geschäftsleitung gewählt. Seit 1994 vertritt Kurt Wilhelm die Sanitas im Verwaltungsrat des Branchenverbandes santésuisse und seit 1999 ist er Stiftungsrat der Gemeinsamen Einrichtung KVG. Am 1. Juli 2005 übergibt Wilhelm die operative Leitung der Sanitas an seinen Nachfolger Otto Bitterli und wird Präsident des Verwaltungsrats und Stiftungsratsausschusses der Sanitas.

Geboren: 31. 5. 1944

Wohnort: Aarau

Familie: Verheiratet, Vater von zwei erwachsenen Kindern

Ausbildung: kaufm. Lehre bei der «La Suisse»

Bei der Sanitas seit: 1966 (seit 1969 operative Geschäftsleitung)



## Otto Bitterli

Nach dem Studium der Staatswissenschaften an der Hochschule St. Gallen war Otto Bitterli beim Schweizerischen Versicherungsverband in den Bereichen Gesundheitspolitik / Medizinaltarife tätig. Seit 1993 war Bitterli in verschiedenen Funktionen bei den Winterthur Versicherungen tätig – zuletzt als Direktionsmitglied der Winterthur Versicherungen Direktion Zürich (Underwriting). Am 1. Februar 2002 übernahm Otto Bitterli als Mitglied der Geschäftsleitung und stellvertretender CEO bei der Sanitas die Leitung des Departements Markt und 2004 zusätzlich die interimistische Leitung des Departements Risk Management.

Geboren: 25. 10. 1962 Wohnort: Winterthur

Familie: Geschieden, Vater von zwei Kindern

Ausbildung: lic.rer.publ. (HSG St. Gallen)

Bei der Sanitas seit: 2002

